

Querida Mercedes y queridos compañeros: Aunque sé que a algunos de vosotros os gusta hablar en público, tengo que decir que a mí, me causa auténtica conmoción, pero no quería pasar este momento, recordando a nuestro amigo y compañero Angel, por lo que os pido un poco de indulgencia para estas torpes palabras que me gustaría decir en su recuerdo.

Como Presidente del Club de Ancianos Golfistas Arquitectos Lisiados Seriamente, en adelante CAGALS, quiero informar a los nuevos miembros del CGAM y a otros viejos que no se enteran, de quienes formamos este selecto Club. El CAGALS es un Club dependiente del CGAM, y sus socios tienen que formar parte de él como condición indispensable para entrar en el mismo. Para ser aceptados como socios se tienen que cumplir una serie de requisitos, que desgraciadamente no queremos aceptar voluntariamente. El título del Club lo dice todo. Por eso es por lo que no admitimos nuevos miembros. Sin más preámbulos, paso a daros la relación de Socios fundadores por orden de antigüedad:

Juan Esteban Casas (Juanito Esteban): Operado a corazón abierto, cuatro By-pass en el mismo, vamos hecho un cromo. Se mantiene como puede, pero manteniendo su juego.

Miguel Apraiz Buesa: Necesita prótesis de cadera, dos prótesis de ambas rodillas, le están fabricando el esqueleto artificial de los miembros inferiores y medios. Los médicos están esperando a ver si rebaja medio metro el perímetro abdominal para operarle. Está para el arrastre.

José María Ciancas Prieto-Puga(Chema): Infarto de miocardio Clase I y II- N.Y.H.A. que no tengo puñetera idea de qué significa, pero que según el Servicio de Cardiología de La Paz, tengo la suerte de pertenecer al 18% de personas que han sobrevivido a este tipo de infarto y puede seguir jugando a la pelotita (con sus limitaciones).

José Benito Román (Pepe Benito): Fibrosis pulmonar y Artrosis reumatoide. Para rematar la faena, la medicación para una cosa es contraproducente para la otra, es decir que son incompatibles, lo que lo hace más divertido. Necesita esnifar oxígeno hasta para patear en green. Magnífico jugador.

Ignacio Sanchez-Junco y Mans: Aneurisma de aorta, con operación a vida o muerte. Los médicos también aspiran a que rebaje cuarenta y cinco centímetros su perímetro abdominal, por su bien y el de su mujer Ana. Mejora ostensiblemente su juego.

Y el más importante: Angel Santamaria Romero, que se acaba de dar de baja.

Angel era el estandarte de nuestro exclusivo Club. Su discreción y su ejemplar manera de llevar su enfermedad, ha sido un referente para los miembros del Club y para todos los demás. Angel era un entusiasta de la vida. Siempre dispuesto a colaborar con todos y aportar esa sonrisa y esa viveza que tenía en su mirada, siendo siempre positivo en todo, a pesar de lo que estaba pasando. No tenía ni un solo compañero al que le cayera mal. Era imposible. Su bondad, su alegría, su simpatía y comunicación con todos era tan notoria y sincera, que jamás hubo en el Club, nadie que no quisiera ser su amigo. Todos le recordamos con un inmenso cariño.

Mercedes, no te vamos a decir cómo era Angel, pero sí te vamos a decir cómo era como compañero y amigo: ENTRAÑABLE.

Quiero como ejemplo decirnos algunos párrafos de la carta que nos envió a Tristán, a Carlos y a mí, con motivo de nuestra dimisión como miembros de la junta del CGAM, el 12 de enero de 2012 y que al leerla me llenó de emoción, y supe que la cosa no iba nada bien.

“Buenos días, estimados compañeros golfistas:

Acabo de leer, vuestra dimisión en “los cargos” de la CGAM, solamente decirnos:

Gracias por esos momentos.....

Hemos compartido tantas búsquedas de bolas juntos, (normalmente las mías), hemos sido compañeros y rivales, juntos hemos hecho tantos Kms. de hierba, que quiero daros las gracias por esos espléndidos momentos que me ha proporcionado vuestra compañía.

No sé si ahora es muy tarde para retomar vuestra decisión, pero dejáis en mí, un hueco difícil de cubrir. Os doy las gracias por mí, y creo que por todos los socios del Club, por vuestra labor al frente de los Campeonatos.....

No encontraba la palabra adecuada para despedirme, pero creo que ya la encontré y esa palabra es GRACIAS, a vuestra gestión, esfuerzo, tiempo y dedicación de manera altruista que habéis empleado en todos nosotros.

Chema , un abrazo muy fuerte

Angel Santamaria Romero .- Socio del Excmo. CGAM”

Mercedes, como puedes ver, Angel era un compañero generoso, amigo de sus amigos, y que puedes estar orgullosa, como sé que lo estás, de él. Quiero que sepas que jamás lo olvidaremos, como tampoco olvidaremos los momentos que pasamos juntos, disfrutando de su compañía, de su alegría y de todo lo que nos aportó.

GRACIAS a ti , Angel

